

ADELANTE

PORTAVOZ DE LA JUVENTUD

REDACCION Y ADMINISTRACION:
Dr. Llansó, 55-(Teléfono, 17)

Mahón, 4 de septiembre de 1938

Número 44
AÑO III IV EPOCA

Contraste

Las Organizaciones juveniles han sido separadas de los Comités de los Frentes Populares.

Por lo que a nosotros nos incumbe, nuestra retirada, que ha sido forzosa, no nos ha causado ni la más mínima dificultad, así como tampoco quebranto alguno. Nosotros que en el seno del Frente Popular desarrollábamos una política juvenil, de acuerdo con las normas y orientaciones del Gobierno de Unión Nacional, no hubiéramos dejado de colaborar en él, pero como buenos antifascistas, además, disciplinados, acatamos de buen grado la imposición del Organismo superior.

Por lo que se refiere a los camaradas que hasta ahora han convivido con nosotros, ninguna queja tenemos de ellos. Algunos hay, que han tenido una actuación no tan enérgica como nosotros hubiéramos deseado. Pero, conocemos tan a fondo sus profundos problemas que en los momentos actuales tienen la necesidad de afrontar, que tenemos muy en cuenta, que en el seno de dichos Frentes Populares hay todas las tendencias; desde los más avanzados hasta los más moderados, y en ello precisamente estriba, la eficacia de los mismos. Un Partido o una Organización que aprieta, y otra que afloja. Que no hay avenencia, se busca el término medio, y si no hay arreglo, se sale por la tangente.

Nosotros, grandes admiradores y entusiastas colaboradores del Frente Popular, nos sentimos orgullosos de haber pertenecido tanto tiempo a él, al cual deseamos una más acertada y continuada labor.

No le faltarán nuestras palabras de aliento, ni la ayuda siempre que sea en bien de las actividades de nuestra querida Patria, tan combatida y ultrajada por los enemigos de la libertad y del progreso. Y no quisiéramos que se interpretaran erróneamente nuestras manifestaciones. Para los Frentes Populares Locales, para el Provincial y Nacional, todos nuestros respetos y todas nuestras consideraciones.

Pero para el Partido político que no admite a nuestros militantes alegando incompatibilidad, a tal Partido, nos interesa demostrarle el contraste en que ha incurrido.

La J. S. U. y las J. J. L. L., han formado la Alianza Juvenil Antifascista, movimiento que abarca a toda la juventud anhelante de una Patria libre y que aspira un régimen justo y equitativo. Los métodos y consignas empleados en nuestra Organización, son casi idénticos que los de la A. J. A. Unir, Educar y Organizar a la joven generación para ponerle en condiciones de participar en la batalla que estamos librando, es la base fundamental de nuestros propósitos.

¿Es admisible pues, que un militante nuestro no pueda pertenecer a un Partido Antifascista?

De ningún modo.

Si precisamente se nos excluye de pertenecer, como Organización, en los Frentes Populares, es porque no somos un partido político, sino que la juventud, que antes de ver a nuestra querida España dominada por países extranjeros, sacrificó sus mejores hijos, los cuales derraman generosamente su sangre en los campos de batalla.

Siempre hemos sido enemigos de prodigar amenazas y comprendemos muy bien que no son estos momentos los más propicios para zanjar dificultades. Pero sépanlo quienes están incurriendo en tan perjudicial error.

Nunca hemos ido a la caza de afiliados, aunque siempre procuramos defenderlos. El número de nuestros militantes, está muy por encima de todos los Partidos políticos, y como a nosotros no nos guía otra intención que preparar a la generación futura, no puede preocuparnos el ingreso de un camarada más.

Pero quien obstaculiza nuestra obra, que solo y exclusivamente beneficia a los organismos del Estado, y al Estado mismo, no hace más, que un grave perjuicio a él, y pone en evidencia no haber comprendido nuestro desinteresado desvelo y nuestra preponderancia hacia las necesidades de la guerra, que están en evidente contraste, con quienes, sólo y exclusivamente quieren llevar el agua a su molino.

Enemigos encubiertos
pretenden desmoralizar la labor que nos une cada día más para consolidar nuestras aspiraciones colectivas.

Así dice el manifiesto que publica el Comité Provincial de Enlace de los Partidos Comunista y Socialista que insertamos en este mismo número.

“Queremos instruir y preparar políticamente a nuestros jóvenes, pero no queremos iniciarlos en la chabacanería de la política caciquil”

Es como decíamos nosotros en nuestro editorial del número de la semana pasada al dar el ALERTA a nuestros militantes.

Nos satisface y enorgullece ver como la Juventud se ha encontrado esta vez también en la VANGUARDIA de los dos Partidos Marxistas, cual corresponde a su origen.

La Juventud Progresiva de todo el mundo celebra en el día de hoy su jornada de solidaridad en su lucha contra el fascismo y la guerra

En el próximo número de nuestro semanario dedicaremos mayor espacio a esta efemérides gloriosa para nuestra Juventud

El Comité Provincial de Enlace de los Partidos Comunista y Socialista a los Comités locales de Enlace y mi-

litantes de ambos Partidos

Uno de los pasos más decisivos del proletariado español, ha sido sin duda alguno, la constitución de los Comités de Enlace entre los dos grandes Partidos Marxistas. Cuando se acababa de constituir el Comité Nacional de Enlace y se consignaba como premisa fundamental para el trabajo en común de socialistas y comunistas, un programa de acción conjunta; la Federación Socialista Balear y el Comité Provincial del Partido Comunista, responsables de la importancia decisiva que ello representaba para los fines de nuestra lucha y como arma formidable de la clase obrera frente a los problemas en que al espíritu que nos unía debía ir aparejado el trabajo mancomunado y constante, se creó rápidamente el Comité Provincial de Enlace de los dos partidos.

En ocasiones anteriores, esbozamos públicamente, el fin que nos unía y el objetivo que presidía nuestra unión. Mover la palanca de la avanzada del proletariado hacia la consigna histórica de Marx: PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS.

Hoy, al dirigirnos nuevamente a nuestros organismos y militantes, nos cabe la más completa satisfacción de poder constatar ante unos y otros, que desde la constitución del Comité Provincial de Enlace, que vino a cancelar una etapa crítica para ambos partidos, en todos los problemas que se han planteado desde su constitución hasta la fecha, ha presidido la más completa armonía en la apreciación y solución de los mismos.

¿Que la marcha en el camino de la unidad ha encontrado obstáculos y obstaculizadores? Por tenerlos previstos no nos sorprendieron ni amilanzaron en nuestra empresa y objetivos. Sabemos que el proceso de la unificación ha de pasar por alternativas que han de poner a prueba el afán que nos une en la obra emprendida. Pero no podemos negar que a través del Comité de Enlace se forja el armatoste del Partido Unico del Proletariado.

No obstante, queremos poner en guardia a todos. Enemigos encubiertos, pretenden desmoralizar la labor que nos une cada día más para consolidar nuestras aspiraciones colectivas. Contra estos elementos, movidos solamente por el interés destructivo de la obra inmensa que hemos de ofrecer al proletariado mundial y como garantía de las conquistas populares adquiridas a través de la guerra, ha de alzarse potente y decidida la voz y actitud enérgica de socialistas y comunistas.

Recomendamos de una manera especial a todos nuestros organismos y mi-

UNION DE MUCHACHAS

Próximo domingo día 4
a las 5 de la tarde en la

LIGA MARITIMA

GRAN FESTIVAL

DEDICADO A LOS ALUMNOS QUE HAN APROBADO EL CURSO PARA OFICIALES EN LA ESCUELA POPULAR DE GUERRA DE MENORCA

Con arreglo al siguiente programa:

1.º Regatas de barcas a cuatro remos

2.º BAILE

por la Orquestina de los Verdes

3.º ● ¿ ? ●

La entrada solo se permitirá por invitación excepto a los que presenten carnet de la J.S.U. o U. de M.

Venta de HELADOS Y SANDWICHES

litantes, que todo lo que no venga avalado y suscrito por el Comité Provincial de Enlace, no ha de merecerles ningún crédito; ni puede ser objeto de comentario alguno, campañas sordidas de elementos que solo persiguen quebrar la unidad de los marxistas con infundios de toda especie.

Socialistas y comunistas, estrechando cada día más los vínculos que nos unen, hemos dado un gran paso en el camino que certeramente nos señalaron los maestros del marxismo. Hemos empezado a actuar juntos, donde la solución de problemas vitales y decisivos por nuestra lucha, ha creado condiciones para alcanzar lo que perseguíamos, mediante el trabajo común. Cuestiones fundamentales, han propiciado a más de lograr soluciones positivas, ayudar constantemente y de un modo efectivo a la obra del Gobierno que necesita de todos para la obra ingente que sobre él pesa. El camino recorrido, es un eslabón formidable y propulsor de más arduos trabajos en defensa de la Independencia de España. La labor realizada nos mueve y anima a seguir firmes y serenos en lo que la guerra ha deparado en nos otros, para dar el ejemplo a las dos Centrales Sindicales C. N. T. y U. G. T., que saben que el camino de la victoria, es el camino de la UNIDAD.

Conscientes de ello, valorizando justamente los resultados positivos de nuestro trabajo, nos reafirmamos con más decisión y entereza, en nuestra labor de marxistas. Estamos seguros que todas las diferencias que puedan existir, serán liquidadas hasta conseguir que las aspiraciones que nos unen, nos permitan clavar en los más altos picachos del movimiento proletario, la bandera del Partido Unico.

Al dirigirnos hoy a los Comités Locales y militantes todos, no es para lanzar un documento más. Hemos sellado nuestro trabajo común en momentos decisivos para la Historia del proletariado español y de la clase obrera mundial, mantendremos enhiesta y flameante la divisa de UNIDAD, para aplastar al fascismo primero y cimentar luego los fundamentos de una nueva España.

¡¡VIVA LA REPUBLICA!!

¡¡VIVA EL PARTIDO UNICO DE LA CLASE OBRERA!!

Mahón 28 de Agosto de 1938.

Por el Comité Provincial de Enlace JAIME ALZINA SANCHO.—FRANCISCO PONS CARRERAS.—JUAN MASCARO ROSELLO.—BENITO SANTIAGO SINTES.

Cuadros nuevos

A causa de la escasa existencia de cuadros dirigentes que pudieran sustituir a aquellos elementos, nuestros mejores dirigentes, que han tenido que alejarse de las tareas de la Organización para dedicarse de lleno a las de otros cargos que las exigencias de la guerra les han llevado a desempeñar, es por lo que nuestra Federación Provincial se ha visto un tanto insegura en su desenvolvimiento.

Ello no ha implicado en nada ni ha hecho que la Organización se resienta y paralice, porque hemos sabido buscar y hacernos esos cuadros, y los hemos sabido buscar y los sabremos hacer capaces de impulsar y dirigir nuestro movimiento juvenil.

¿Qué hemos hecho para lograrlo? Hemos puesto especial cuidado en estudiar a los compañeros que se destacan dentro de nuestra Juventud, analizado detalladamente su capacidad, su entusiasmo por el trabajo sus gustos y observado hacia donde van orientadas sus actividades.

En el trabajo diario hemos forjado nuestros cuadros, colocando a los activistas cerca de los dirigentes, para que de esta manera el trabajo de los últimos se fortalezca y la capacidad de los primeros se vaya formando y adaptando a las exigencias de la organización juvenil.

Aunque de momento nuestras búsquedas se han limitado a un sector determinado, la Unión de Muchachas, se han destacado ya en él elementos vivamente interesados por las manifestaciones juveniles, pero no debemos de olvidar que es preciso atacar el problema de los cuadros por la base misma de nuestra Juventud, no en una sola de sus ramas, no hemos de sugestionarnos por sus hermosos brotes, debemos de pensar que ellos son únicamente una parte del conjunto.

Hay que apreciar en lo suyo la labor de aquellas compañeras que han venido a incrementar el trabajo político entre las masas juveniles, más sin perder de vista que nuestros cuadros han de estar integrados por todos aquellos que ayudan a la Juventud en su lucha para ver plasmado en una realidad práctica sus deseos y sus ansias.

Nuestros cuadros han de estar limpios de todo método sectario, porque precisamente los métodos sectarios son los que engendran nuestros enemigos, los que hacen que algunos militantes adopten una actitud frívola y ligera hacia la organización. Y si nosotros queremos que nuestra Organización sea la genuina de la Juventud, debemos de evitar que el sectarismo, como método, se realice en nuestras filas.

X I M

A todas las secciones y grupos de Educación del Soldado

Momentos de lucha, de heroísmo, de abnegación y de sacrificios, realiza la Juventud Española, en aras de una merecida victoria.

La Juventud que lucha en las filas republicanas ha de redoblar sus esfuerzos, contra los enemigos de la humanidad, para librar a los millares de jóvenes sometidos momentáneamente al terror y a la miseria de la España invadida.

Nuestros bravos camaradas del frente, han llegado a los más increíbles sacrificios en desprecio de sus vidas demostrando importales poco, si es para conseguir la victoria, aplastando definitivamente al fascismo.

Aquí en Menorca, materialmente no conocemos al fascismo, como han conocido Guernica, en Nules, en Sagunto, en infinidad de pueblos del litoral levantino español.

¿Será por esto que no nos vemos capaces la gran mayoría, de hacer grandes sacrificios en provecho de la Causa?

Aquí no hemos precisado hasta ahora de valor y arrojo ante nuestros enemigos; pero por otra parte las circunstancias reclaman de nosotros jóvenes unificados conscientes de nuestro deber, un espíritu firme y una voluntad abnegada, dispuesta a pequeños sacrificios, necesarios para asegurar la victoria.

Veamos un acuerdo tomado por el Consejo de los Clubs de Educación del Soldado de la J. S. U. de la 32 División, realizando inmediatamente las siguientes tareas:

- 1.º Creación de un fuerte movimiento de activistas, con sus grupos de anti-avionistas, anti-tanquistas, fortificadores, franco-tiradores, ayuda al campesino, capacitación, lectura de prensa, etc.
- 2.º Intenso trabajo político y de unidad.
- 3.º Intensificar la fortificación, estableciendo contratos de emulación en las unidades de la misma División.
- 4.º Incansable vigilancia contra los provocadores.
- 5.º Reforzar la ayuda al Mando y al Comisariado mediante el cumplimiento de sus órdenes y disposiciones.

Estos cinco puntos no pueden en Menorca, llevarse a la práctica en toda su integridad, pero casi podemos asegurar, que con la voluntad que caracteriza a todo joven unificado, pueden ser llevados a la práctica su gran mayoría; puntos todos, que tenemos completamente abandonados, a pesar de que nuestras circunstancias sean más propicias para realizarlos que aquellos camaradas que viven la realidad de un frente de guerra, expuestos siempre a continuas movilizaciones.

Solo en su primer punto podemos suprimir, lo de los grupos anti-avionistas, anti-tanquistas y franco-tiradores; todos los demás son de completa aplicación en nuestra Isla, y de una necesidad extraordinaria, a que no debemos ni podemos consentir como jóvenes antifascistas, se encuentren tan desordenados, puntos esenciales para nuestra revolución.

Esperando este Secretariado sean discutidos estos puntos, como también su aplicación, por todos los grupos de la J. S. U. notificándole sus impresiones y obstáculos que encuentren para llevarlos a la práctica, para poder ver con ello, el alto espíritu que anima a todos los jóvenes encuadrados en nuestro Ejército que tan dignamente ostentan el carnet de las gloriosas Juventudes Unificadas.

Vuestra y de la Alianza Juvenil Antifascista. — EL SECRETARIO DE EDUCACION DEL SOLDADO.

Las J. S. U. de Baleares saludan a los jóvenes combatientes de nuestro Ejército que han aprobado el ingreso en la ESCUELA POPULAR DE GUERRA DE MENORCA y muy particularmente al que fué dirigente de la J. S. U. de Mahón camarada

Alberto Adrián Mancas

que ha obtenido el número UNO en dichos exámenes.

Es preciso que nuestra juventud ponga su inteligencia y su voluntad al servicio de la guerra para ganarla cuanto antes y poder después poner esa misma inteligencia y voluntad al servicio de la reconstrucción de una España próspera y feliz.

El II Congreso mundial de la Juventud

Bajo una tempestad de aplausos, fué firmado por los jefes de todas las delegaciones, el pacto de paz de Vassar, sobre el cual el Congreso Mundial de la Juventud se compromete a poner en práctica sus decisiones de defensa de la paz. He aquí los seis artículos del Pacto.

1.º Hacer avanzar la unidad internacional y la fraternización entre los jóvenes.

2.º Condenar las agresiones y los ataques contra la independencia de las naciones.

3.º Ganar a la juventud para una lucha contra la agresión y la guerra.

4.º Hacer presión sobre los Gobiernos, para que ayuden a las víctimas de las agresiones y apliquen sanciones a los agresores.

5.º Condenar los bombardeos de poblaciones civiles.

6.º Adherirse a favor de un sistema internacional para la solución de los conflictos entre naciones, sin distinción de raza.

De los cincuenta y cuatro países representados en el Congreso, únicamente las Delegaciones búlgara y húngara no han firmado el Pacto. Han querido esperar la autorización de sus organizaciones respectivas de Europa.

Determinada Prensa americana ha dado una gran publicidad a ciertos disturbios causados por un grupo muy agitado. Con esto esa Prensa ha querido dar la impresión de que existe una división grave en el interior del Congreso, pero esta táctica ha sido netamente contraindicada por la imponente sesión de clausura, en la que los 500 delegados han mostrado una casi unanimidad y un gran entusiasmo.

El Congreso ha encargado a su secretario que entre en relación con la Internacional Socialista de los jóvenes y los grupos católicos y sindicales internacionales que no habían enviado más que observadores. Otra resolución compromete al Congreso a cooperar más estrechamente con la América latina y con los países coloniales.

El discurso de clausura ha insistido sobre la unidad del Congreso y subraya los planes para la extensión del movimiento de aquí al próximo Congreso. El Consejo de la Juventud Internacional ha convocado a sus miembros inmediatamente después del aplazamiento del Congreso.

Imprenta Nostra Paraula

Nuestra mejor promesa al Partido Socialista

En el cincuenta aniversario del Partido Socialista Obrero Español encuentra en el seno de nuestro gran movimiento juvenil un eco profundo de cariño y simpatía.

Los nombres y hechos que se recuerdan de la vida política del Partido Socialista están íntimamente ligados al desarrollo de nuestra propia Federación. No en vano el Partido Socialista, junto al Partido Comunista, ha sido nuestro punto de origen, y hoy vemos en él un fuerte ejemplo en el que basar la educación de las nuevas generaciones juveniles.

Si Pablo Iglesias, en la cumbre lograda de su vida, es un símbolo de lucha y austeridad para todo el proletariado, Paulino Iglesias, el joven hospiciario y aprendiz de tipógrafo, es un ejemplo vivo de existencia educativa para toda la juventud española.

De las filas socialistas surgió el hombre—todo amor y humanidad—Tomás Meabe, que dió el empujón inicial a la barcaza juvenil, a esta inmensa barcaza que concentra hoy en su seno quinientos mil afiliados.

Del Partido Socialista hemos aprendido y nos hemos guiado. De él seguimos aprendiendo hoy y de él—junto al Partido Comunista—reclamamos atención y cariño. En su cincuenta aniversario, cuando hace balance de su trabajo, no sería justo si en éste no incluyera la gran parte que le corresponde en la forja de nuestra unidad juvenil, en la forja de la gran Federación de Juventudes Socialistas Unificadas.

En nuestra Federación se han fundido los viejos jóvenes socialistas y los viejos jóvenes comunistas. Y en sus filas siguen unos y otros. En su dirección nacional, en las direcciones provinciales, en las filas del Ejército, en la producción. Por todas partes la vieja guardia juvenil se mantiene fiel a la unidad, que es mantenerse fiel a la educación que de los dos grandes Partidos obreros hemos recibido. A esta unidad nuestra, que fué unánimemente impuesta por las grandes masas juveniles, que de febrero a julio del 36 ratificaban en sus Congresos provinciales el pacto de unidad, creando las direcciones unificadas, y que ya después, en el transcurso de la guerra, en la Conferencia nacional de Valencia aprobó—también unánimemente—la línea política en que las Juventudes Socialistas Unificadas debían orientarse. A esta unidad, cuyos más firmes valedores encontraréis en las fi-

las del Ejército y no en las susias encrucijadas de la política.

Esta unidad, y con ella nuestra Federación, es un legítimo orgullo para socialistas y comunistas. Que nuestra Federación es hoy una organización independiente, pero quienes la hicieron posible son los Partidos obreros. Y junto a ellos el deseo ardiente de la juventud española de contar con una organización única y potente.

* * *

Meditando sobre este cincuenta aniversario, ha venido a mi memoria el recuerdo de la Casa del pueblo de Madrid. Esa casa de fachadas claras donde han transcurrido buen número de días de la vida política del movimiento juvenil. Hace ya siete años acudí por primera vez a ella. Y en su pequeña biblioteca comencé a desgranar las primeras lecciones de Socialismo.

Esa Casa del Pueblo donde recientemente la J. S. U. de Madrid ha celebrado su Conferencia Provincial, que ha venido a dar un impulso extraordinario a nuestra sección madrileña. En el mismo salón-teatro, donde esta vez informó Meabe, otras, ya llovió desde entonces, los viejos jóvenes socialistas comenzamos a luchar por la unidad. Acaso sea esa Juventud Socialista Unificada de Madrid la que con más fuerza conserve la vieja tradición que le dieron la Agrupación Socialista y el Radio Comunista. Los sábados heroicos de «Renovación» y «Juventud Roja».

Estábamos los jóvenes socialistas en la Secretaría número 5 de la Casa del Pueblo; los jóvenes comunistas en un cuartucho de San Bernardo, 38, y los dos grupos juveniles se aproximaron hasta fusionarse. Hoy nuestra Juventud Socialista Unificada de Madrid, como la de toda España, ha crecido enormemente. En número y en capacidad. La juventud no puede pensar nunca que cualquier tiempo pasado fué mejor. Y menos que nadie nuestra J. S. U.

Hoy nuestra unidad ofrece pocas fisuras para el enemigo. Sin embargo, que duda cabe que por estas pocas pretenderá colarse. Como lo ha pretendido otras veces, siendo paralizado por el puño de hierro de la base juvenil.

Y esa unidad es la que ofrecemos al P. S. O. E. como homenaje a su cincuenta aniversario. Estamos satisfechos de la tarea realizada y creemos firmemente que la herencia de Pablo Iglesias y Tomás Meabe hemos sabido recogerla provechosamente. En cuanto a promesas, una sola hacemos al Partido Socialista: conservar nuestra unidad, extenderla y profundizarla.

FEDERICO MELCHOR
(Del Secretariado Nacional
de las J. S. V. de España).

CON QUE OBJETO?

Es doloroso y sorprendente que «El Socialista» en su número del día 24, dedicado casi íntegramente a conmemorar el cincuentenario del Partido de que es órgano, publique un artículo del último secretario de la Juventud Socialista madrileña, rebotando todo él de añoranzas de lo que fué, destilando en sus parrafadas la semilla de la discordia con solapadas insidias contra las Juventudes Socialistas Unificadas.

Lo que nos duele y sorprende no son los argumentos ruinosos que aquel caciquillo ha escrito. Para pulverizarlos nos basta decir que buena prueba de que la unificación de jóvenes socialistas y comunistas se sentía más en la masa que en los dirigentes es que cuando aquella se verificó no pasaba su número de los cuarenta mil y al estallar la sublevación, la Federación tenía más de ciento cincuenta mil militantes.

Hasta que punto es justa y está de acuerdo con el sentir de la juventud antifascista española la trayectoria política que desarrollan las J. S. U. lo demuestra el hecho de que actualmente cuente con quinientos mil afiliados, a pesar de los muchos que han caído como héroes en las filas de nuestro Ejército Popular y los que han sido asesinados o sufren su calvario en campos de concentración al otro lado de nuestras trincheras.

Y lo más rotundo es que estos cientos de miles de jóvenes que han ingresado en la Federación desde que se hizo la unificación, no son jóvenes socialistas ni jóvenes comunistas; son sencillamente, exclusivamente, militantes de las Juventudes Socialistas Unificadas, a los que no se puede presentar disgregados como vanguardia de un partido determinado. En todo caso serán la vanguardia del Partido Unico del Proletariado que se está gestando en la Inteligencia y en el corazón de quienes desean de verdad la emancipación de la clase trabajadora, hombres que encontramos indistintamente en cualquiera de los dos grandes partidos marxistas.

Lo que nos sorprende, lo que nos duele de todo corazón, es no encontrar en las páginas de «EL SOCIALISTA» la voz de nuestra J. S. U.; que el órgano de los veteranos marxistas españoles, al recordar su historia y su obra, no tenga un pensamiento, un poco de calor paternal para lo que ellos engendraron y que parece a algunos avergüenza y sonroja. Porque quieran o no algunos socialistas españoles, las J. S. U. han sido gestadas por el espíritu liberador de las grandes figuras que alentaron al Partido en nuestro país.

La herida que nos inflige «EL SOCIALISTA» nos duele en lo más íntimo del corazón. Pero que sepan los que la causaron que no por ella renegamos de nuestro origen. Seguimos venerando en el Partido Socialista la gloria que para él y sus proseguidores conquistaron con abnegación y sacrificio los Pablo Iglesias, los Meabe, etc. y la que siguen conquistando hoy los miles y miles de sus militantes que por su ejemplo son el espejo en que busca su guía la Juventud.

Tenemos la convicción de que los resultados de nuestra obra han de conseguir que algún día se sientan orgullosos de nosotros esos mismos que hoy nos niegan el reconocimiento de su paternidad y apadrinan a quienes, como Martínez López, atentan contra nuestra unidad, que es la mayor de nuestras conquistas.

«28 8 38»

T E I D E

Un nuevo dirigente en nuestra Federación

Permitidme compañeros, que os haga una presentación. Se trata de un joven camarada viejo luchador por la Causa de los oprimidos, que en estos momentos difíciles de la guerra el azar lo ha llevado a cumplir su misión de combatiente en nuestra querida roqueta.

Es el camarada Molina, viejo militante de nuestra Organización que proviene de Albacete donde ya ostentó cargos en la Federación Provincial de J. S. U. de aquella provincia.

Voluntario en las Brigadas Internacionales, su conducta de combatiente abnegado le ha valido el ascenso a teniente.

Comprendiendo esta Federación Provincial el valor y dotes de dirigente del camarada Molina no ha dudado en encargarle la delicada misión de la Secretaría de Educación del Soldado.

Desde este momento podéis contar con que esta Secretaría está debidamente representada a pesar de que muchos de vos otros no tengáis el gusto de conocerlo personalmente.

Ruego pues, a todos que prestéis el máximo de calor a sus iniciativas, procurando hacerle fácil su desenvolvimiento ya que se trata de una labor importantísima, la que al camarada Molina ha sido asignada.

El Secretario de Organización, GOÑALONS.